
 
  
  
 
     
 
 
 
 
 

新潟 RC ８月第 ４例会 (2023.8.29) （Zoom 例会併催） №３４７２ 

 

(1) ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 

(2) 訃報 

悲しいお知らせをしなければなりません。小木順一郎元

会長が、８月１７日にご逝去されました。心からご冥福

をお祈り申し上げ、黙とうをしたいと思います。 

～小木順一郎元会長を偲び黙禱～ 

(3) 内山 博之会長挨拶 

会長挨拶をさせていただきます。先程黙祷をささげていた

だきました小木順一郎元会長について事務局の皆さんから

お聞きしたエピソードを少しお話させていただきます。小

木さんは、ハバロフスク RC、ウラジオストク RCの設立の

際に、伴昭彦元会長、田村貫次郎元会長、福地利明元会長、

鈴木滋弥元会長等と何度も現地訪問されまして、その際に

知り合ったレナ・バイコワというロシア人大学生が日本留

学を希望した際に、その手続きが難しく、小木さんが分厚

い本が一冊出来るほどの資料を作成していただけたお陰で

留学がかない、BSNさんや加島屋さんでアルバイトさせて

もらったそうです。この方だけでなく他に何名もの一年交

換学生のホストファミリーを受けて頂き、当時地区青少年

交換委員長であった本間彊さん達と事務局の方も共に、ご

自宅にご招待くださり、すき焼き等をご馳走になったそう

です。また、新潟ロータリークラブ 60周年記念祝賀会当時

の会長でいらっしゃいまして、その際の歓迎の言葉を少し

披露させていただきます。新潟ロータリークラブは、前年

に第二次世界大戦が勃発し、我が日本も太平洋戦争に突入

した正に戦雲急な 1940年 4月 23日に仮発会いたし、5月

29日に国際ロータリーから正式な認証状を受けて創立い

たしました。丁度 60年前のことです。正直申し上げて当時

敵国であったアメリカ文化の象徴とも思えるロータリーの

哲学が必ずや我が日本にも近い将来必要になることを見通

した先見性と、何といっても実行力と勇気を備えた小林力

三さんを含む 29名の創立会員に敬意を表します。また当時

の世相の迫害を受けて一時止む得なく解散を余儀なくされ

ましたが、終戦後の 1949年再創立してから 50周年を同時

に迎えております。 

 

創立そして再創立共に、東京ロータリークラブのスポンサ

ーをいただき、引き続き多大なご指導を賜りました。そし

て今日の新潟ロータリークラブが存在しておることになり

ます。東京ロータリークラブには衷心より御礼申し上げま

す。今我々は創立以来の来し方を復習して、そして今後の

行き方を真剣に学習しております。そして、一歩社会に足

を踏み込んで、世のため、人のために我々が出来得る思い

やりの心を実践したいと念じております。このようにお言

葉を残しておられます。 

時代は変わっても、過去のルーツは変わらないわけであり

まして、諸先輩方が培ってこられたこの新潟ロータリーク

ラブの歴史を大切にし、そして次の世代へと語り繋げてい

かなくてはならないと思います。そして、ロータリーの精

神性も今も昔も未来永劫普遍なものであるなと思いました。

今年度、まだ正式には計画しておりませんが、新潟ロータ

リークラブのスポンサークラブであります東京ロータリー

クラブへの例会訪問を企画しようと思っております。ぜひ、

このように歴史に思いを馳せ、皆さんで訪問しましょう。 

以上、本日の会長挨拶とさせていただきます。有難うござ

いました。 

 

 

(4) ゲストゲストの紹介 

岡三にいがた証券㈱商品部・ 

エクイティ情報部副担当 

エクイティ情報部長 橋本 貢浩（つぐひろ）さん 

 

 

(5) ビジターの紹介 

近野 茂君（新潟万代 RC） 

 

 2023-24 年度 
国際ロータリー会長 

ゴードン R. マッキナリー 

 
2023～24 年度 

新潟ロータリークラブ会長 

内山 博之   



(6) 新会員の紹介 

 

 

 

 

日高商事の高橋智則でございます。この度は新潟ロータ

リークラブへの入会を認めていただき誠に有難うござ

いました。６月に退会した父に代わって入会させて頂く

ことになります、どうぞよろしくお願いいたします。数

年前から父に当会への入会を勧められておりましたが、

親子揃っての在籍はしたくないと断って参りました。昨

年の秋に自分は辞めるので、新年度から交代するよう言

われ、入会を決意しました。入会を決めて、ロータリー

の歴史や理念に初めて触れた時、今までの父の教えはロ

ータリーの精神にとても強く影響を受けていたことが

良く分かりました。私だけではなく当社の社員やその家

族の方々にも少なからずロータリーの良き教えが浸透

しているのだと思います。素晴らしいことだなと感銘を

受けました。父が学んだロータリーで、私も自分を高め

ることができればと思っております。ご指導のほど、よ

ろしくお願いいたします。 

(7) 委員会報告 

・本多晃Ｒ残段担当理事 ８月 26日に長岡グランドホ

テルで開催された、2023-2024年度国際ロータリー第

2560地区「第 1回ロータリー財団セミナー」に参加し

てきました。毎年、総計寄付額、年次基金一人当たりの

額、ポリオプラス総計寄付額、ポリオプラス一人当たり

の額、の 4項目で上位 5クラブに感謝状が贈呈されるの

ですが、今年新潟クラブはポリオプラス総計寄付額にお

いて感謝状をいただきました。引き続き地区補助金・奉

仕プロジェクト事業とグローバル補助金事業の事例発

表があり、寄付金・基金・ポリオプラス・ロータリーカ

ード等についての取り組みについての話がありました。

他クラブの話を参考として、今後も取り組もうと思いま

す。 

・石橋正利米山奨学生カウンセラーより米山奨学生親睦

交流会（福島、会津方面）参加報告 

 

(8) 山田 隆一野球部監督より市内野球大会案内 

日時：１０月１５日（日）（新潟 RC×新潟万代 RC） 

場所： ハードオフ エコスタジアム新潟 

懇親会 ANAクラウンプラザホテル新潟 19時～ 

会費： ８，０００円 

詳細をメール案内いたしますので９月７日迄に事務局

へお申し込み下さい 

 

 

(9) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(石川 治壱副委員長) 

本多  晃君  

米山奨学会寄付発表（ 佐藤 隆夫委員長) 

佐藤 隆夫君  

青少年育成基金寄付発表(高山 克幸委員長) 

本間  彊君  

(10) ニコニコボックス紹介（宮島多佳子委員長） 

・近野 茂君（新潟万代 RC） いつも、お世話になっ

ております。 

・白勢 仁士君、正力源一郎君 全国高校野球選手権

大会で母校の慶應義塾高等学校が１０７年ぶり、２度

目の優勝を果たしました。春の選抜初戦でタイブレー

クの末敗れた仙台育英卓園の再戦に勝利したので嬉し

さもひとしおです。両校のスポーツマンシップを見て

学生スポーツの素晴らしさを感じました。 

・加藤 琢巳君 社員が入籍しましたので御祝の気持

ちです。 

(11) 髙橋秀樹さんへポリオプラスソサエティ登録証

とメンバーピンバッチ贈呈 

(12) 幹事報告（小川 潤也幹事） 

・例会終了後、新会員オリエンテーションを４階「雪

の間」で開催致します。 

・９月２日 １３：３０～ ホテルオークラ新潟にて

開催される IMにご出席の方の名札は幹事がお持ちしま

すので当日、お受け取り下さい。 

(13) 会員スピーチ『新しい NISAの制度と活用法』 

～新しい NISAを使いこなせば 未来が変わる！？～ 

 岡三にいがた証券㈱代表取締役社長 江越誠君 

岡三にいがた証券㈱商品部・エクイティ情報部副担当 

エクイティ情報部長 橋本 貢浩 氏 

(14) ８月２９日の例会参加率 

 

 

 

 

Zoom参加 １２名 

 

 

 

９月５日の例会予定 

第一例会につき卓話はございません。 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

会員数 算定対象者 出席者 参加率 

８４ ８３ ７５  ９０．３６ 

日高商事㈱ 
取締役社長 高橋 智則君   
ご紹介 高橋 秀松君   
所属委員会 米山奨学委員会 

http://www.niigatarc.jp/

